
 

La delegación villanovense parte este miércoles para Madrid. 
 

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PRESTARÁ AYUDA A UN CENTRO DE NIÑOS

JORDANOS DISCAPACITADOS. 
 

Amman, 7 de marzo.- La representación villanovense, encabezada por su Alcalde,

Luis Partida ha visitado hoy en la capital jordana el Centro para Discapacitados

“Nuestra Señora de la Paz” en Ammán, financiado con la ayuda de numerosas

instituciones europeas como la Agencia Española de Cooperación y por donaciones

privadas. 
 

Es además el primer y único centro de Jordania en el que son atendidos los

discapacitados con independencia de la religión que profesen: cristiana o

musulmana. Acuden a él semanalmente más de un centenar de niños y jóvenes,

trasladados hasta las instalaciones, a las afueras de Ammán, en autobús. 
 

La delegación villanovense se ha reunido con el Obispo Católico y fundador del

centro, el Obispo Salim Sayegh. El Alcalde, Luis Partida, se ha comprometido a

"buscar las formulas para que el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada pueda

colaborar en la compra de otros dos nuevos autobuses", principal necesidad del

centro en este momento. 
 

Formación y rehabilitación 
 

Se trata de un centro de dia, porque sus responsables entienden que las personas

que acuden deben tambien estar con sus familias. Cuenta con aulas de formación,

talleres de artesanía, una piscina y un gimnasio para la rehabilitación de aquellos

que tienen problemas de movilidad. También cuentan con un aula de logopedia y

con consultas de medicina general, odontología y oftalmología, atendidas por

médicos voluntarios. 

 
 

Despedida 
 

Por otro lado, la Corporación Municipal de Mádaba Alkubra, encabezada por su

Alcalde, Abed Al-Latif Al Hadidi, ha organizado esta tarde una cena de despedida a



la delegación villanovense. Sobre la visita y la firma del Convenio de

Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y el municipio jordano, Luis Partida

ha destacado: “Me siento enormemente agradecido por el gran recibimiento y la

hospitalidad del pueblo jordano. Es para mí un orgullo que nuestro municipio esté

hermanado con esta maravillosa ciudad. Estoy seguro de que nuestras relaciones

enriquecerán a ambos municipios. Por nuestra parte, haremos todo lo que esté en

nuestras manos para ayudar a los ciudadanos de Mádaba”. 


